

UNSERE PREISLISTE FINDEN SIE ALS PDF AUF WWW.PROFLAX.DE IM LOGIN-BEREICH

PROFLAX
AUTUMN
WINTER
2023

SEASONAL

- 01 CASA jade
- 02 CASA panna
- 03 CURD ciel
- 04 CURD kiesel
- 05 ELMO petrol
- 06 ORLY jade
- 07 ORLY panna



ELMO

Den wunderbar weichen und glatten ELMO hätten Sie gern als Tischpartner? Kein Problem, er ist auch als Läufer und Set zu haben.

So, you'd like to have the wonderfully soft, smooth ELMO as your dinner partner? No problem, he's available as a runner and placemat as well.



New Winter Seasonals.

Was unsere Seasonals zu echten Musthaves macht? Sie sind erstklassige Teamplayer, haben aber auch jeder für sich jede Menge Likes verdient: ORLY für das superdicke gewebte Chenille, CASA für seine einschmeichelnde Grafik und ELMO für den glatten Wollfilz-Look. Vierter im Bunde ist Cord CURD, schmal, chic und Liebling des letzten Sommers. Wie immer lassen sich alle mühelos kombinieren, denn Strukturen und Muster sind ebenso präzise aufeinander abgestimmt wie die Farbpaletten.

What makes our Seasonals such genuine must-haves? They're first-class team players, but also deserve plenty of likes each on its own: ORLY for its super-thick woven chenille; CASA for its disarming graphics and ELMO for its smooth woolen-felt look. The fourth in the pack is corduroy CURD, slender, chic and favourite of the last summer. As always, all of them can be combined with ease, since the textures and patterns are as precisely coordinated as the colour ranges.

SEASONAL

- 01 CASA honig
- 02 CURD honig
- 03 ELMO honig
- 04 ORLY honig

CURD



ELMO



CASA



with recycled materials



FASHION

- 01 MEGA opal
- 02 NOW malve
- 03 VASARI bunt

SEASONAL

- 04 CURD jade
- 05 CURD panna
- 06 ORLY jade

BASIC ESSENTIAL

- 07 FRANKY azalee
- 08 SECRET merlot

with recycled materials

01 03

06

07

03

04

05

02

08

Jetzt kommt spätsommerlicher Schwung ins Interieur: Mit lebhaftem Zickzack und Riesenrauten, wirbelnden Kreisen und wunderbar warmen Tönen wie Marsala, Cotto und Opal!

Late-summery panache now holds sway in interiors: with lively zig-zags and dramatic diamond-shapes, whirling circles and wonderfully warm shades such as Marsala, Cotto and Opal!

LATE SUMMER VIBES

NOW

...ist wow! Der weiche, lässige und voluminöse Wollfilz hat neben Honig noch 5 weitere Farben in petto. Am besten gleich mal online anschauen.

... is wow! The soft, casual and voluminous wool felt has, in addition to Honig, 5 more colours in store. Go take a look online.



LATE SUMMER VIBES

FASHION 01 CINEMA bunt 02 MEGA cotto 03 MEGA grey 04 MIKE cotto 05 MIKE grey
 06 NOW honig 07 SHADOW grey **SEASONAL** 08 CURD grey 09 ELMO grafit 10 ORLY coralle 11 ORLY honig
BASIC ESSENTIAL 12 FRANKY silber 13 LIVE platin 14 SVEN grafit 15 SVEN safran



MIKE

Das Webmuster von MIKE betört mit dem angesagten Mix aus geometrisch und zwanglos, einer reizvollen 3-D-Struktur und dem Fashion-Farbtrio Petrol, Cotto und Grey.

MIKE's weaving pattern captivates with the trendy mix of geometric and laid-back, an intriguing 3-D texture and the fashion colour-trio of Petrol, Cotto and Grey.



01



04



13



12



06

05



08



LATE SUMMER VIBES

FASHION 01 BASIL bunt 02 KAROLIN multicolor 03 MAGGY azalee 04 MIKE cotto
05 MIKE petrol 06 OSCAR grey 07 VARIO bunt 08 VOLA bunt 09 VIVA stone **BASIC ESSENTIAL**
10 SVEN plum 11 SVEN schiefer 12 TORONTO fuchsie 13 TORONTO mango



New Friends

Wenn sich Lama und Elch auf Geschirrtüchern tummeln, haben unsere Designer die Hand im Spiel: Alle neuen Motive wurden ganz klassisch mit Stift oder Pinsel gemalt – die Tiere in edlem Grey, Zwiebel und Mais in Farbe. Ebenfalls neu dabei sind Streifen, die farblich genau zu den Dessins passen. Unser prachtvolles Gemüse wird übrigens auf Halbleinen in Italien gedruckt; alle Anderen sind Baumwollgewebe und stammen aus Portugal.

When lama and elk cavort on dish towels, our designers have a hand in it: all the new motifs were drawn with pencil or brush in the classical mode – the animals in grey, onions and maize in colour. Likewise new, stripes that match exactly in colour. By the way, our splendid vegetables are printed in Italy on half-linen; all the others are cotton textiles and come from Portugal.

FASHION

- 01 ALPAKA grey
- 02 CORN gelb
- 03 ELCH grey
- 04 ONION natur
- 05 STRIPE grey
- 06 STRIPE lime
- 07 STRIPE rot



Colours Calling!

Wer einen ganz bestimmten Thymian-Ton oder andere subtile Nuancen sucht, ist bei PROFLAX genau richtig. Denn bei uns sind Kissen, Table-Fashion und Plaids in über 489 individuellen Schattierungen zu haben, wobei das Farbspektrum in jeder Saison um die aktuellen Trendtöne ergänzt wird. Was die Auswahl noch schöner macht: wundervolle Materialien wie Leinen (edel bei BODA, lässig bei SVEN), seidenweicher Samt (MILANO), der Kuschel-Chenille von TORONTO oder so herrlich unkomplizierte Darlings wie LIVE und CHIC.

If you're looking for a particular shade of thyme or some other subtle nuance, you're at the right place here at PROFLAX. Because cushions, table fashion and throws that can be had in 489 different shades, whereby the colour spectrum is augmented with the current trend colours every season anew. What makes the selection even better: wonderful materials such as linen (posh with BODA, casual with SVEN), silky-soft velvet (MILANO), the cuddly chenille of TORONTO or such down-to-earth darlings as LIVE and CHIC.

**BODA • CHIC • LIVE • MILANO
SVEN • TORONTO**

BASIC ESSENTIAL

- 01 BODA cognac
- 02 LIVE grün
- 03 LIVE honig
- 04 MILANO cotto
- 05 MILANO honig
- 06 MILANO thymian
- 07 TORONTO limone
- 08 SVEN honig



06

04

08

01

02

03

05

08

07

15



FASHION

- 01 AGNES blossom
- 02 AGNES verde
- 03 AMREI blossom
- 04 AMREI verde
- 05 LEWANA farbig
- 06 LINETTE farbig

SEASONAL

- 07 CURD blossom
- 08 ELMO honig
- 09 ELMO Thymian

BASIC

ESSENTIAL

- 10 FRANKY ecru

LEWANA

Die angenehm unregelmäßigen Formen und die softe, an Baumrinde erinnernde Oberfläche hat sich LEWANA von der Natur abgeschaut.

The pleasingly irregular shapes and the soft surface resembling tree bark were copied from Nature by LEWANA.

Alle lieben Faded Colours und stylen sie mit feinen Linien, organischen Mustern und grazilen Gewächsen zu einem Wow-Mix der besonderen Art - harmo-nisch, sanft und superedel.

We all love Faded Colours and style them with fine lines, organic patterns and slender growths into a Wow-mixture of a special kind - harmonious, mellow and super refined.

FASHION

01 LINETTE farbig

SEASONAL

02 ORLY Kiesel

BASIC**ESSENTIAL**

03 SECRET sand

04 SVEN cotto

05 SVEN oliv

**ONLINE**

Die mehrfarbigen Linien von LINETTE gibt es auch in puristischem Schwarz/Weiß und in vielen verschiedenen Größen - jetzt in unserem Online-Shop!

The multi-coloured lines of LINARA also come in puristic black&white and in many different sizes - now in our online shop!



HAND-PAINTED

Für die hauchzarten Rippen von FEDORA haben unsere Inhouse-Designer den Pinsel geschwungen – wie bei vielen anderen Motiven auch!

For the delicate fronds of FEDORA, our in-house designers waved their paintbrush – as with many other motifs, too!



SOFT SPIRITS

FASHION 01 FEDOR thymian 02 LENE farbig 03 WIM cotto
SEASONAL 04 CURD honig 05 CURD thymian 06 ELMO thymian 07 ORLY coralle
 08 ORLY honig 09 ORLY thymian **BASIC ESSENTIAL** 10 FRANKY safran 11 SVEN white

Pastels, please!

Wenn die Tage kühler werden, lassen wir uns von einer ganzen Schar neuer Style-Plaids verwöhnen: vom Häkel- oder Crochet-Look von LICIA, der direkt vom Runway kommt, der wollig-weichen Leichtigkeit von ISA oder dem Statement-Hahnentritt von PIPA. Wie bei unserem Dauerfavoriten VIVA sorgt die Cold-Dye-Färbetechnik dafür, dass jedes PIPA-Plaid einen ganz individuellen Farbton erhält - und das, na klar, in so angesagten Pastellfarben wie Salbei, Blue und Rosado!

When days get cooler, we pamper ourselves with a whole pile of stylish throws: from the crochet look of LICIA, coming directly from the runway; the woolly-soft lightness of ISA or the statement hound's-tooth-check of PIPA. As with our perennial favourite VIVA, the cold-dye technique guarantees that every PIPA throw acquires an individual shade - and that in - what else! - such trending pastels as Salbei, Blue and Rosado!

ISA • LICIA • PIPA • VIVA



FASHION

- 01 ISA rosado
- 02 ISA salbei
- 03 LICIA blue
- 04 LICIA salbei
- 05 PIPA blue
- 06 PIPA rosado
- 07 PIPA salbei
- 08 VIVA ciel
- 09 VIVA mint
- 10 VIVA viola

SEASONAL

- 11 CURD grey
- 12 ORLY grey

FASHION

- 01 COLOMBO blue
- 02 COLOMBO rot
- 03 COLOMBO sand
- 04 HILL marsala
- 05 IMPERIO night
- 06 NOW caramel
- 07 NOW vino
- 08 VIVA sand

BASIC ESSENTIAL

- 09 MILANO sand



IMPERIO

Wie aus Tausendundeine Nacht wirkt das Muster von IMPERIO: Mit seiner umwerfenden Farbvielfalt und den spannenden 3-D-Effekten ist es geradezu märchenhaft aufwändig gewebt!

Like something out of a Thousand-and-One Nights, the pattern of IMPERIO, with its stunning, multifarious colouring and the exciting 3-D effects, is woven with positively lavish extravagance.

Ob sanft oder kräftig, klassisch oder modern, zierliche Ornamente oder ausdrucksstarke Muster: Das Trend-Duo Rot/Blau ist für viele Styling-Ideen zu haben – auch für Ihre!

Whether gentle or strong, classic or modern, delicate ornaments or punchy patterns: The trend duo red/blue is to be had for a multitude of styling ideas – for yours, too!



DESIGN YOUR LIFE

FASHION 01 CARRILO orange 02 HUDSON ciel 03 HUDSON rot
04 HUDSON sand 05 NANA blue **SEASONAL** 06 CURD blue 07 CURD coralle 08 CURD panna
BASIC ESSENTIAL 09 SVEN white



DESIGN YOUR LIFE

FASHION

- 01 COLOMBO sand
- 02 HUDSON night
- 03 MALEA rot
- 04 OSCAR ecru

SEASONAL

- 05 VIVA stone
- 06 CASA grey
- 07 CASA marsala
- 08 ORLY kiesel

BASIC ESSENTIAL

- 09 LIVE blue
- 10 LIVE malve
- 11 SVEN malve



FAKE FUR

Wozu noch ein Echtfell, wenn unsere Imitate in Look & Feel genauso verführerisch daherkommen wie das Original? Star unter den kuscheligen Fake Furs ist Tibet-Lamm OSCAR, hier in sanftem Ecru. Alle 8 Farben im Überblick finden Sie im Online-Shop.

Why take an animal fur when our imitations are as seductive in look & feel as the originals? The star among the sumptuous fake furs is Tibetan lamb OSCAR, here in gentle Ecru. See all 8 colours in overview in our online shop.

KAROLIN

Karolin ist jetzt auch in Multicolor-Karo unterwegs! Alle 4 Farbvarianten finden Sie auf einen Klick in unserem Online-Shop.

Karolin is now on the go in multicolour checks, too! All 4 colour variants can be seen with a click in our online shop.

Very Natural

Ob Grafit, Grey, Ecrú oder Camel - unsere neuen Fashion-Plaids haben sich natürlich auch mit den winterlich-wohnlichen Natur-Nuancen eingedeckt! Wie die Pastell-Varianten von Seite 22 sind sie farblich genau aufeinander abgestimmt, harmonieren mit unseren Themenwelten und sind daher megaleicht zu kombinieren. Gleiches gilt für Doubleface DOTTY: Das superweiche, anschmiegsame Woolblend wird aus recyceltem Garn und - wie viele unserer Plaids - in Italien produziert.

Whether Grafit, Grey, Ecrú or Camel: our new fashion throws have of course stocked up on the wintery nuances of nature as well! Like the pastel variants of page 22, they are precisely coordinated in colour, harmonise with our theme worlds and are therefore super-easy to combine. The same goes for double-face DOTTY: the super-soft, cuddly wool blend is made from recycled yarn and - as with many of our throws - produced in Italy.

ISA • DOTTY • KAROLIN • LICIA
PIPA • VALERIA • VIVA



- FASHION**
- 01 DOTTY camel
 - 02 DOTTY grey
 - 03 DOTTY natur
 - 04 ISA natur
 - 05 KAROLIN grey
 - 06 LICIA natur
 - 07 PIPA camel
 - 08 PIPA white
 - 09 VALERIA taupe
 - 10 VIVA sand

02

01

04

10

09

07

06

03

05

08

with recycled materials

with recycled materials

FASHION

- 01 BODO natur
- 02 COLOMBO cognac
- 03 COLOMBO sand
- 04 OKTA cognac
- 05 OSCAR ecru
- 06 UMBERTO caramel
- 07 UMBERTO grafit
- 08 DOTTY camel

SEASONAL

- 09 ELMO kiesel
- 10 ELMO schiefer



COLOMBO

Interior-Fans stehen auf Cord, und ganz besonders auf COLOMBO. Er ist superbreit, unfassbar weich, und kennt die Antwort auf die Frage, ob cool auch gemütlich sein kann: oh ja, und wie!

Fans of interior decorating favour corduroy and especially COLOMBO. It is wide-wale, incredibly soft and knows the answer to the question of whether cool can also be cosy: oh yeah, and how!

Das Revival im Herbst: Die Kuschtöne von Sand bis Caramel sind wieder da und machen es sich - très chic! - auf megaweichem XXL-Cord, curligem Bouclé und fluffigen Fellen gemütlich.

The revival in autumn: the snuggle shades ranging from Sand to Caramel are back and making themselves at home - très chic! - on mega-soft XXL corduroy, curly bouclé and fluffy furs.



ECO-PRINTS

Freut die Umwelt: Kuh ELSA und Widder BALKO sind ein Gewinn für jedes Sofa und - wie alle unsere Digi-Prints - Öko-Tex 100 zertifiziert.

Good news for the environment: ELSA the cow and BALKO the ram are assets for any sofa and - like all our digi-prints - Eco-Tex 100 certified.

SHADES OF NATURE

FASHION 01 BALKO natur 02 Colombo sand 03 ELSA natur 04 ISA natur
BASIC ESSENTIAL 05 LUNITA taupe 06 NALIA natur 07 OSCAR nuss 08 TORONTO grey
 09 TORONTO marone 10 SVEN biscuit 11 SVEN black 12 SVEN linnen



SHADES OF NATURE

FASHION 01 COLOMBO black 02 COLOMBO grey 03 LINETTE grafit
 04 OKTA ecru 05 OSCAR schwarz 06 ROMBO ecru 07 SALIX black 08 UMBERTO silber
BASIC ESSENTIAL 09 TORONTO white 10 SVEN black



DIGI-PRINTS

Was Eulenpärchen NOTTE, Fuchs XAVER und die anderen PROFLAX-Drucke so einzigartig macht? Die liebevolle Motivauswahl und der hochwertige Druck - zu bewundern jetzt in unserem Online-Shop!

What makes owl couple NOTTE, Xaver the fox and the other PROFLAX prints so unique? The painstaking selection of motifs and the high-quality printing - to be admired now in our online shop!



SHADES OF NATURE

FASHION 01 NOTTE natur 02 PENTA linnen 03 SALIX silber 04 XAVER natur
SEASONAL 05 CASA grey 06 CASA panna 07 CURD panna 08 ELMO grafit
BASIC ESSENTIAL 09 CHIC grey 10 CHIC kitt





**BASIC
ESSENTIAL**

- 01 FRANKY camel
- 02 FRANKY ecru
- 03 FRANKY opal
- 04 SECRET camel
- 05 SECRET ciel
- 06 SECRET ecru
- 07 SECRET sand
- 08 SECRET space

03
01

02

06

07

05

04

08

Mit den aktuellen nordischen Fjordfarben haben unsere Top-Plaids gleich mehrere bildschöne Neuzugänge auf der Palette: Doubleface FRANKY in graziler Gitteroptik setzt auf Opal; Schmusefleece SECRET hingegen hat seine 22 Schattierungen um die Winter-Töne Space und Camel erweitert.

With the trending Nordic fjord colours, our top throws have several alluring novelties on their palette: double-face FRANKY with its latticework look goes with Opal; cuddly fleece SECRET has added the wintry tones Space and Camel to its 22 other shades.

FRANKY • SECRET

BASIC ESSENTIAL

FASHION

- 01 AGNES ciel
- 02 ARCO ciel
- 03 BERT ciel
- 04 FILINO ciel
- 05 LUNDY salbei
- 06 OSCAR grey
- 07 VIVA stone

SEASONAL

- 08 CURD ciel



Understatement ist derzeit mehr als angesagt, und das liegt sicher auch an It-Farbe Ciel: Das flüsterleise Gletscherblau aus dem hohen Norden sorgt für immer wieder neue, hinreißend subtile Looks. Einfach magisch!

Understatement is currently more than a trend, and that is surely also due to It-colour Ciel: the whisper-soft glacier-blue from the far North produces novel, alluringly subtle looks. Simply magical!



NORDIC ICE

FASHION

- 01 ARCO grey
- 02 FEEL ciel
- 03 LUNA ice
- 04 NORDEN linnen
- 05 OSCAR ecru
- 06 ROMEO cloud
- 07 RUFUS natur

BASIC

ESSENTIAL

- 08 MILANO cloud
- 09 MILANO ecru
- 10 SVEN linnen



09



02



08

LOW WASTE

Alle PROFLAX-Prints - wie Hirsch RUFUS - werden in Format und Größen-sortiment von vornherein so angelegt, dass Verschnitt und damit Abfall möglichst gar nicht erst entsteht.

All the PROFLAX prints - such as RUFUS the stag - are designed from the very beginning in dimension and sizing so that as far as possible, remnants and thus wastage don't even occur.



06

03



07

10 04

01

05



FILINO

It's dinner time!

Bei FILINO bekommt man Lust, mal wieder so richtig aufzutischen: Der matt glänzende Sternchen-Look! Die festlichen Farben! Und dann natürlich die vielen möglichen Übergrößen, bis hin zum 12-Personen-Friends&Family-Dinner!

FILINO makes for enthusiasm to put on a real spread once again: the matte twinkling stars!

The festive colours! And then, of course, the many plus sizes possible, up to a 12-person friends&family dinner!

01

07

03 08

02

10

09

02

NORDIC ICE

FASHION 01 AGNES ecru 02 ARCO ecru 03 BERT sand 04 FILINO ecru
 05 FILINO silber 06 HELSINKI linnen 07 ISIS beige 08 LUNDY salbei 09 SHINE sand
SEASONAL 10 ELMO schiefer **BASIC ESSENTIAL** 11 SVEN white



05

05

06

05

11

04

06

05



FASHION

- 01 MART forest
- 02 VALENS grün
- 03 VALENS kiesel
- 04 WIEBKE grün
- 05 ZIRKA rot

SEASONAL

- 06 CURD jade
- 07 CURD kiesel
- 08 ORLY panna

BASIC

ESSENTIAL

- 09 SECRET sand

Warum Schnee an Weihnachten so wichtig ist? Weil rote Käfer, grüne Tannen und schräge Vögel auf frischem Weiß besonders gut zur Wirkung kommen! Cool dazu: ein Tupfer Schwarz oder Kiesel.

Why snow at Christmas is so important? Because red bugs, green firs and odd birds are so especially effective on fresh white! Cool tip: a dash of black or gravel.

SNOWY CHRISTMAS



03



06



10

08



05



02

COCOON

FAKE FUR

Wer von Puschelfell COCOON nicht genug bekommen kann, hat neben Top-Chic-Ton Silber noch 6 weitere Farben zur Wahl - einfach auf einen Klick!

If you can't get enough of our fluffy fur COCOON, in addition to the top-chic Silber tone, you have 6 more colours to choose from at just a click of a button!

SNOWY CHRISTMAS

FASHION 01 CARS rot 02 COCOON silber 03 FLIMS silber
04 KAROLIN rot 05 OLSEN grafit 06 WOOD grafit 07 WOOD grün 08 WOOD rot
BASIC ESSENTIAL 09 LIVE grün 10 LIVE rot 11 SVEN white



01

10

09

11

09

11

09

07

04

01



OLIVER

Ein langer Dackel braucht ein extralanges Kissen, fanden zumindest die Italiener, die OLIVER gewebt haben.

Wir finden ihn einfach nur goldig!

A long dachshund calls for an extra-long cushion – at least that's what the Italians who wove OLIVER thought. We think he's simply darling!



04



05



14



03

06



13

SNOWY CHRISTMAS

FASHION 01 ALPS rot 02 COCOON white 03 MART rot

04 OLIVER taupe 05 PERRY marone 06 PERRY rot 07 VALENS black 08 WIEBKE grafit 09 WIEBKE rot

SEASONAL 10 CURD grey 11 CURD kiesel 12 CURD marsala 13 ORLY panna 14 ORLY marsala



HO-HO-HO

Unsere Geschirrtücher inklusive Weihnachtsstimmung sind genau die richtigen Mitbringsel in der Adventszeit – für liebe Menschen, und damit natürlich auch für uns selbst.

Our dish towels including Christmas cheer are exactly the right hostess gift in Advent – for dear friends, and of course, for ourselves as well.

KISS THE COOK

FASHION 01 SCHLITTEN grün
02 STRIPE grey 03 STRIPE rot 04 TWINS grafit



SNOWY CHRISTMAS

FASHION 01 ALEX grün 02 AVORA grün
BASIC ESSENTIAL 03 SVEN forest 04 SVEN thymian

PROFLAX

AUTUMN & WINTER 2023

Proflax Textilmanufaktur GmbH & Co. KG
Wilhelmstraße 44 • D-72074 Tübingen
Telefon +49 (0) 70 71-96 522-0
info@proflax.de • www.proflax.de